



Michael Müller, Christian Hanke und Hans-Jürgen Heß bei der Namensgebung.

Ehrung für Erika Heß

20. Todestag der „Mutter vom Wedding“

Der große Sitzungssaal im Kurt-Schumacher-Haus hat den Namen "Erika-Heß-Saal" erhalten. Im Rahmen einer Gedenkfeier enthüllten der SPD-Landesvorsitzende Michael Müller, der SPD-Vorsitzende von Mitte Christian Hanke und Hans-Jürgen Heß am Saaleingang Porträtfotos und Lebenslauf der vor 20 Jahren verstorbenen SPD-Bezirksbürgermeisterin, die als "Mutter vom Wedding" noch heute ein Begriff im Bezirk ist.

In ihrer ganzen Arbeit spielten die Sorgen und Nöte der Bürgerinnen und Bürger die größte Rolle, betonte Hans Nisblé, ehemaliger Weddinger Sozialstadtrat und jetziger Vorsitzender der Berliner AWO. Das Franz-Neumann-Archiv hat Erika Heß zu Ehren eine 80seitige Broschüre herausgegeben.

Die Broschüre "Erika Heß" ist für 3 Euro beim Franz-Neumann-Archiv e.V., Ackerstr. 76, 13357 Berlin erhältlich.

vorwärts:berlin persönlich

Günther Krug, wirtschaftspolitischer Sprecher der SPD-Fraktion und vom Abgeordnetenhaus gewähltes Mitglied des Kongresses der Gemeinden und Regionen Europas beim Europarat, ist in Straßburg erneut zum 1. Vizepräsidenten dieses Gremiums gewählt worden. Krug ist seit 2001 Mitglied im Kongress. Seine Wiederwahl wurde auch als Anerkennung des großen Engagements der deutschen Delegation bei der Verwirklichung der Ziele des Europarats gewürdigt. Krug hat sich bisher vor allem für die Vertiefung der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit und für eine neue Charta des Kongresses eingesetzt. Mit der Wahl Krugs ist es abermals gelungen, dass ein Berliner diese Funktion auf europäischer Ebene für weitere zwei Jahre bekleiden kann.

Eine Listenverbindung besonderer Art gibt es jetzt in Spandau: **Thomas Kleineidam**, Spitzenkandidat der Spandauer SPD und **Daniela Kubicek**, Kandidatin auf Platz 3 der BVV-Liste und auf Platz 6 der Abgeordnetenhausliste, haben sich an ei-

nem äußerst begehrten Hochzeitstermin - am 6.6.06 - das Ja-Wort gegeben. Die kirchliche Hochzeit fand vier Tage später in der katholischen Kirche Maria Regina Martyrium statt. Auf der Spandauer Abgeordne-



tenhausliste findet sich damit nun zweimal der Name Kleineidam. Wahlkampfbedingt wird es in diesem Jahr keine Hochzeitsreise geben.

Detlef Schuster, Kreisvorsitzender der Spandauer Arbeiterwohlfahrt und langjähriges Mitglied der Spandauer SPD, hat am Mittwoch die Berliner Ehrennadel für besonderes soziales Engagement erhalten. „Der Ausbau der Tagesbetreuung für bedürftige Menschen, die Erweiterung der Kindertagesstätten, die Arbeit in der Schuldnerberatung und das ständige Bemühen um die Wohngemeinschaft für behinderte Menschen zeichnen unseren Freund Detlef Schuster aus“, so der AWO-Landesvorsitzende Hans Nisblé. **uh**

ANZEIGE